



# PKMM UPNVJ 2025: Memfasilitasi Kreativitas Mahasiswa Menuju Inovasi dan Kolaborasi

Friday, 21 February 2025 18:27 WIB





**HumasUPNVJ** - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) kembali menggelar Program Kreativitas Mahasiswa Mandiri (PKMM) tahun 2025. Kegiatan ini bertujuan mendorong mahasiswa dalam mengembangkan ide dan inovasi melalui berbagai jenis kegiatan yang dapat meningkatkan kapasitas serta kualitas pemikiran mahasiswa dalam kepengurusan organisasi di lingkungan kampus.

Drs. Sarlan, Ketua Tim Kemahasiswaan mewakili Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Kerja Sama, dan Sistem Informasi UPNVJ, menjelaskan bahwa PKMM adalah kegiatan penting untuk memberikan ruang berpikir dan wawasan yang luas untuk mahasiswa/I UPNVJ berorganisasi.

"PKMM merupakan program yang sudah menjadi agenda rutin di UPNVJ, dengan fokus untuk memberi ruang bagi mahasiswa agar dapat menyalurkan potensi kreativitas mereka dalam berbagai bidang," ucap Sarlan dalam sambutannya.

"Program ini menyediakan kesempatan bagi mahasiswa untuk berkolaborasi, belajar, serta mengasah kemampuan mereka dalam merancang solusi atas berbagai permasalahan yang ada," sambungnya.

Tahun 2025 ini, PKMM kembali menghadirkan narasumber kompeten di bidangnya masing-masing. PKMM 2025 berlangsung selama dua hari pada 20-21 Februari 2025. Kegiatan tersebut dilaksanakan secara tatap muka di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika UPNVJ, dan diikuti oleh mahasiswa dari berbagai Ormawa/KSM di UPNVJ.

Melalui PKMM, UPNVJ berharap dapat memperkuat semangat kewirausahaan dan penelitian di kalangan mahasiswa, serta memberikan kontribusi positif terhadap pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi di Indonesia.

Selain itu, program ini juga diharapkan dapat menjadi wadah bagi mahasiswa untuk berkreasi, berinovasi, dan berkolaborasi dengan berbagai pihak dalam rangka mewujudkan ide-ide yang bermanfaat untuk masyarakat.

### **Materi hari Pertama**

Materi 1: Reward Mahasiswa, Imam Rifqy, Tim Kemahasiswaan UPNVJ

Materi 2 : Manajemen Risiko Kegiatan Kemahasiswaan (*by Zoom*), Prof. Dr. Parmin, S.Pd., M.Pd. (Tenaga Ahli Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan Kemendikristek/Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan Universitas Tidar)

Materi 3 : Manajemen Administrasi Keuangan, M. Faisal Ludin, S.Ak. (Staf Keuangan Biro PKU)

Materi 4: Manajemen Administrasi Tata Naskah, Taufik Muih, Suratmi dan Haryanto

### **Materi hari Kedua:**

Materi 5: Sponsorship dan Branding Event, Evanto Christian (Senior Consultant, Sustainability dan CSR Partnership KitaBisa.Com)

Materi 6 : Tata Kelola Organisasi Kemahasiswaan (Ormawa) UPN "Veteran" Jakarta, Dr. dr. Ria Maria Theresa, Sp.KJ, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Kerja Sama, dan Sistem Informasi UPNVJ

Materi 7 : Personal Branding, Tomy Ristanto (News Anchor dan Presenter)

---

Export tanggal : Saturday, 22 February 2025 Pukul 21:40:04 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/berita/2025/02/pkmm-upnvj-2025-memfasilitasi-kreativitas-mahasiswa-menuju-inovasi-dan-kolaborasi.html> ]

---